

## Los muertos son los que menos gastan

Escrito por Carlos Illán

---

1. Recortar gastos es una actuación sin límite, pues hay muchas cosas importantes, pero ninguna imprescindible. Destruir es fácil.

Para activar la economía hay que valer, pues necesitas hacer cómplices a miles de almas. Crear cosas de valor no es fácil.

2. No entiendo que nadie sacrifique a sus hijos para salvar la hipoteca de su casa. Y tampoco entiendo ese mismo razonamiento aplicándolo a un país y a sus habitantes, por lo que sí entiendo que los franceses hayan castigado con sus votos la política de recortes. ¿Estábamos en Málaga y nos hemos metido en Malagón?

3. No entiendo que todavía haya tantos diputados, ministros, consejeros y consejeros si no hay dinero que gestionar.

4. Entiendo que los bancos alemanes se estén poniendo las botas con el dinero que le están mandando los españoles con ahorros, pues tanto miedo les han metido con sus fondos en España que los envían a ese país germano que, me parece, están haciendo 'caja' cada vez que lanza una ordena sus dóciles aliados europeos. Antes se decía, que cada vez que fulano o mengano hablaban... subía el pan. Ahora, cada vez que la Merkel mete miedo a Rajoy... suben los fondos en Alemania.

5. No entiendo que nadie se presente a unas elecciones generales si no tiene soluciones que no dañen a sus votantes. Y no creo que ser el destinatario de la mayoría de votos sea una patente de corso.

6. No entenderé, dentro de un montón de años, cuando mire hacia esta época, cómo la única mano que los políticos echaron a su pueblo en época de crisis fue exprimir el dinero del bolsillo y facilitar la reducción de puestos de trabajo.

7. Entiendo que cada vez surjan voces a favor de un vivo pobre que un muerto rico... y

## Los muertos son los que menos gastan

Escrito por Carlos Illán

---

europeo.